



＜学校の教育目標は「すすんで励もう」です。＞

6月になりました。1学期が半分終わったこととなります。後半には、新たに地域学習や水泳授業、放課後個別学習会などが予定されています。陸上部の活動も始まるようです。今度はどんながんばりを見せてくれるかな、と楽しみです。



6月4日の虫歯予防デーを前に、歯科検診が行われました。健康に過ごすためには、歯を大切にすることが大事です。正しく歯磨きをして、つまでも健康な歯でいられるようにしたいですね。



4年生が浄水場の見学に行きました。私たちの生活に必要な水道水を、きれいにして送り届けるための施設を見せていただき、水道の仕組みを説明していただきました。台ダムの水は大島まで送られているそうです。



校庭の植物にいろいろな昆虫がやってきます。葉ぼたんには、モンシロチョウが卵を産んでいるのを見つけました。もうアオムシになっているものもいました。3年生が熱心に観察しています。



6月10日は時の記念日です。歴史は古く、1350年ほど前の6月10日に、天智天皇が漏刻（水時計）で時間を計り、鐘を鳴らして人々に知らせたという記録が残っています。時の記念日ができたのは、今から102年前です。時間は後戻りしたり、ゆっくり進んだりしません。時間を大切にしないと、時間が足りなくなってしまうので、やりたいことができなくなります。時間を守れないと、周りの人が困ってしまうこともありますね。

